



Sergio Fernández Larrain

Numerosas personalidades asistieron a los funerales de Sergio Fernández Larrain, presidente de la Academia Chilena de la Historia, ex parlamentario y diplomático. El destacado hombre público falleció a los 74 años de edad, como consecuencia de un paro cardíaco; sus restos fueron llevados al Cementerio Católico, tras una misa celebrada en la Basílica de la Merced.

Retirado de la política activa, dedicó gran parte de sus esfuerzos a incrementar un archivo documental manuscrito, de incalculable valor histórico, el que re-

cientemente había donado a la Biblioteca Nacional. La ceremonia oficial de entrega debía llevarse a efecto el próximo 12 de diciembre.

Viudo de Carolina Errázuriz, con diez hijos, había contraído matrimonio en abril pasado con la periodista María Amelia Ruiz Figueroa.

En el camposanto, sus restos fueron despedidos, entre otros, por el ministro secretario general de gobierno, Alfonso Márquez de la Plata, quien señaló que "Chile debe estar agradecido de este gran hombre, que supo prevenir a su patria de los peligros que la acechaban", destacando su actitud frente al comunismo soviético.

Por su parte, el Primer Mandatario envió una carta de condolencias a su viuda, expresándole su profundo pesar por tan lamentable pérdida, ya que "con su muerte, Chile ha perdido un buen hombre, un patriota sincero y un intelectual preocupado de las raíces mismas de nuestra nacionalidad".

En pocas líneas

ERCILLA, 9 noviembre 1983

NO 2519. Selo. P. 9.

673340.

Sergio Fernández Larrain. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sergio Fernández Larraín. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile